

Goblog

Jembatan Cinta Sidomulyo: Pangdam IV/Diponegoro Resmikan Ikon Baru Harapan Warga Blora

Agung widodo - BLORA.GOBLOG.CO.ID

Oct 31, 2024 - 14:41



Foto: Pangdam IV/Diponegoro, Mayjen TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si., secara resmi meresmikan jembatan kokoh yang menghubungkan kehidupan masyarakat desa dengan masa depan yang lebih baik, pada Kamis (31/10/2024).

BLORA- Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, kini memiliki ikon baru yang menjadi simbol harapan dan keterhubungan: sebuah jembatan kokoh yang menghubungkan kehidupan masyarakat desa dengan masa depan yang lebih baik. Pada Kamis (31/10/2024), Pangdam IV/Diponegoro, Mayjen TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si., secara resmi meresmikan jembatan ini dalam sebuah acara yang dihadiri ratusan warga dan para tokoh penting daerah.

Setelah menutup program TNI Manunggal Membangun Desa (**TMMD**) Reguler Ke-122, Pangdam Deddy Suryadi beserta rombongan pejabat dari Korem 073/Makutarama dan Forkopimda Blora menuju Dukuh Kedung Kenongo untuk meresmikan jembatan tersebut. Antusiasme warga terasa menyelimuti acara ini, di mana Pangdam melakukan pengguntingan pita dan menandatangani prasasti sebagai tanda resminya jembatan yang telah lama dinantikan masyarakat Sidomulyo.



“Jembatan ini adalah bentuk nyata dari semangat gotong royong antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat. Bukan hanya sarana transportasi, jembatan ini adalah harapan bagi peningkatan kesejahteraan warga, terutama dalam akses ekonomi, pendidikan, dan kesehatan,” ujar Mayjen TNI Deddy dalam sambutannya yang penuh inspirasi.

Dalam kesempatan yang penuh kehangatan tersebut, Pangdam juga menyerahkan kunci dan perlengkapan sekolah secara simbolis kepada Johan, seorang anak berusia 8 tahun penerima bantuan rumah. Tidak hanya itu, Pangdam meninjau sejumlah proyek unggulan hasil TMMD di desa, termasuk program rehab rumah tidak layak huni (**RTLH**) dan pembangunan sumur bor yang kini telah memberikan akses air bersih bagi masyarakat.



Proses pembangunan jembatan ini, diakui Pangdam, tidaklah mudah. Namun, berkat dedikasi dan kerja sama lintas pihak, proyek ini berhasil diselesaikan tepat waktu.

“Kami sangat mengapresiasi setiap pihak yang telah terlibat, dan kami berharap warga menjaga jembatan ini agar manfaatnya dapat dinikmati untuk waktu yang panjang,” tambahnya.

Acara peresmian ini turut dihadiri sejumlah pejabat penting, seperti Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Ari Prasetya, S.E, M.Han., Kahubdam IV/Diponegoro Kolonel Chb Ade Sofian Ristiandy, S.IP., M.M., PLT. Bupati Blora Tri Yuli Setyowati, Kapolres Blora AKBP Wawan Andi Susanto, serta para perwakilan dari instansi terkait lainnya, yang menunjukkan sinergi nyata antara TNI dan pemerintah daerah dalam membangun Blora.



Dengan kehadiran jembatan baru ini, warga Desa Sidomulyo kini memiliki akses yang lebih mudah dan cepat menuju desa-desa sekitarnya. Jembatan ini bukan hanya memperlancar aktivitas ekonomi, tetapi juga menjadi jembatan harapan untuk mewujudkan masa depan yang lebih cerah bagi generasi penerus Sidomulyo.